



EL MINISTRO ESTUVO EN OFICINAS DE CHILEATIENDE, EN VALPARAÍSO.

Pardow llama a acelerar proyecto que amplía subsidio

CUENTAS DE LUZ. *Ministro de Energía, supervisó proceso de postulación.*

Un llamado a acelerar la tramitación del proyecto que busca extender la cobertura del subsidio eléctrico realizó el ministro de Energía, Diego Pardow, en la oficina de ChileAtiende, en Valparaíso, hasta donde llegó para supervisar un nuevo proceso de postulación a este beneficio que en la región ya se ha adjudicado a más de 160 mil familias en una primera instancia.

“El financiamiento para la expansión de los subsidios es algo que se está discutiendo en el Congreso, particularmente en la Cámara de Diputados. Entendemos que hay una gran cantidad de preocupaciones como la Ley de Presupuesto, pero este proyecto es muy importante para las familias, así que el llamado es a los parlamentarios para que esta iniciativa pueda ser tramitada y despachada lo antes posible”, dijo el secretario de Estado.

La propuesta tiene tres objetivos que son elevar la cobertura del subsidio, disminuir las tarifas eléctricas y perfeccionar las facultades de la SEC para mejorar la calidad del servicio. En cuanto al aumento de cobertura, la idea es pasar de los 1,6 millones de hogares beneficiados a 4,7 millones. Esto implica alcanzar la totalidad del 40% del Registro Social de

“El llamado es a los parlamentarios para que esta iniciativa pueda ser tramitada y despachada lo antes posible”.

Diego Pardow
 Ministro de Energía

Hogares (RSH) y un subsidio especial a sistemas medianos. En el caso de la zona, actualmente hay poco más de 164 mil familias que cuentan con el beneficio, cifra que podría triplicarse si logra promulgarse la iniciativa.

Al respecto, el diputado Jorge Brito (FA) manifestó que “nuestros colegas parlamentarios no pueden dilatar más el avance y la ampliación del subsidio, que queremos que superen los 4 millones de familias para que se vean protegidos de las alzas en las cuentas de electricidad y para eso instamos a que en el Congreso podamos sacarlo durante el mes de noviembre sin perjuicio de la postulación de las familias”.

CONVOCATORIA

La seremi de Energía, Arife Mansur, convocó a las personas a ser parte de la segunda convocatoria a la postulación del subsidio eléctrico, la que estará abierta hasta el 6 de noviembre. Asimismo, la inscripción de los actuales beneficiarios y que no han cambiado sus condiciones, es decir, estar en el 40% más vulnerable del RSH y tener su cuenta al día, será automática.

164.000

familias fueron favorecidas con el subsidio en la región durante el primer proceso de postulación.